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Детские лагеря 
сдают экзамен 
на безопасный отдых
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За ценой не постоим. 
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Загадки Шемякина. 
Он живет во Франции, 
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Сержант Пеппер 
снова в строю
50-летие самого 
продаваемого в мире 
альбома отметили 
выходом неизданных 
записей «Битлз»

Copyright ОАО «ЦКБ «БИБКОМ» & ООО «Aгентство Kнига-Cервис»Copyright ОАО «ЦКБ «БИБКОМ» & ООО «Aгентство Kнига-Cервис»

Перейти на страницу с полной версией»

Перейти на страницу с полной версией»

https://rucont.ru/efd/551373
https://rucont.ru/efd/551373


22 июня 2017——Четверг № 135 (7301) RG.RU/PFO

приволжье 13>

Аварийные дома 
пообещали расселить
РЕЗОНАНС

В Удмуртии разработают ре-
спубликанскую программу 
переселения людей из ава-
рийного и ветхого жилья.

Как сообщил врио главы 
региона Александр Бречалов, 
программа будет похожа на 
федеральную, но со своими 
особенностями: 

— Мы над этим сейчас рабо-
таем. То ли это будет очень 
льготная ипотека (меньше 5 
процентов), то ли субсидии, то 
ли взаимодействие с бизнесом. 

По словам Бречалова, прове-
денная в республике проверка 
показала, что в расселении ну-
ждаются жители 700 домов. И 
решать эту проблему нужно, 
«не дожидаясь федеральных 
денег». В первую очередь новые 
квартиры планируется предо-
ставить тем, чьи жилищные ус-
ловия угрожают жизни. 

— У нас есть некий резерв в 
виде маневренного жилья в 
Ижевске, есть помещения, ко-
торые не используются, — их 
можно перевести, как в Сара-
пуле, в жилые помещения и 
тоже расселять людей. Это бу-
дет большая комплексная 
программа, — заверил Бреча-
лов. Кроме того, он рассказал, 
что в ближайшее время спе-
циалисты проверят обосно-
ванность признания домов 
аварийными.

Напомним, что в Удмуртии 
тема аварийного жилья вышла 
на первый план после того, как 
ижевчанка Анастасия Вотин-
цева пообщалась с президен-
том РФ в ходе «Прямой линии».

В тот же день СУ СК РФ по 
Удмуртской Республике на-
чало доследственную провер-

ку по этому обращению. «За-
явительница и еще несколько 
семей с несовершеннолетни-
ми детьми проживают в бара-
ке по проезду Чапаева. Несмо-
тря на то что ввиду аварийно-
го состояния дома прожива-
ние в нем представляет опа-
сность для жильцов, в план 
расселения он включен на 
2029 год. В рамках доследст-
венной проверки будет дана 
оценка действиям должност-
ны х лиц а дминистра ции 
Ижевска по статье 293 УК РФ 
(халатность)», — говорится в 
сообщении ведомства.

А в Нижнем Новгороде чи-
новники мэрии внепланово 
расселяют людей, проживав-
ших в доме № 4 на улице Угло-
ва. Здесь обрушилась часть 
цоколя двухэтажного здания, 
поэтому нахождение в нем не-
безопасно. Дом отключен от 
газо- и электроснабжения.

Проверка показала, что в 
восьми квартирах дома пропи-
саны 46 человек, но постоянно 
в них проживали лишь 12. 
Часть жителей согласилась на 
переезд в маневренный фонд. 
Глава городской администра-
ции Сергей Белов высказал 
мнение, что такие дома, как 
№ 4 на улице Углова, не имеет 
смысла ремонтировать. 

— Если там несущие балки 
проваливаются, то не нужно 
на восстановление тратить 
дополнительные денежные 
средства. Считаю необходи-
мым поставить вопрос о при-
знании дома аварийным и не-
пригодным для проживания, 
— отметил он.

ИВАН МАКАРОВ, 
ИРИНА БЕЛОВА, ИЖЕВСК — 
НИЖНИЙ НОВГОРОД

Физкульт-халтура
Открытый под Новый год ФОК закрыли 
из-за множества недоделок 

РАССЛЕДОВАНИЕ

 Андрей Андреев, Киров

Следственное управление СК РФ 
по Кировской области возбудило 
уголовное дело по признакам мо-
шенничества при возведении физ-
к ульт у рно-оздоровите льного 
комплекса (ФОК) «Трехречье» в 
Советске.

Поводом к доследственной про-
верке стал, в частности, выложен-
ный в Интернете видеоролик, на 
котором заслуженный тренер Рос-
сии по баскетболу Михаил Зубков 
демонстрирует на камеру «каче-
ство», с каким был сдан в декабре 
прошлого года ФОК. В разных ме-
стах спортзала он ногой выдавли-
вает из-под линолеума воду, пока-
зывает многочисленные лужи воз-
ле стен. На стенах и потолках в 
подсобных помещениях — огром-
ные грязные подтеки. 

— Это называется «современ-
ные технологии», — комментиру-
ет тренер. — Я бы назвал это дру-
гим словом, но его нельзя употре-
блять в приличном обществе, по-
этому мы его опустим. Даже по 
регламенту спортивных игр за-
прещены занятия на таких полах 
— только на деревянном покрытии 
должны играть спортсмены! В та-
ких условиях не то что чемпионов 
каких-то готовить — даже перво-
разрядников не получится. Обыч-
ный палубный пол был бы гораздо 
лучше. 

Швы между кусками линолеума 
не проклеены: если во время игры 
здесь упадет ребенок, он может 
получить серьезную травму.

— Мы ждали открытия ФОКа. Я 
лично выбирал это место, когда 
был депутатом гордумы. Рядом — 
автовокза л, гостиница, кафе. 
Очень удобное расположение для 
соревнований. И сделать такую 
ерунду! Освоили деньги, — сокру-
шается тренер. — Не построили, а 
именно освоили. 

Что подтвердила и доследствен-
ная проверка. Как сообщили кор-
респонденту «РГ» в региональном 
СУ СК РФ, в 2016 году администра-
ция Советского района заключила 
со строительной организацией 
контракт на строительство зда-
ния ФОКа, цена которого состави-
ла более 74 миллионов рублей. В 

декабре 2016 года подрядчик сдал, 
а администрация района приняла 
объект. При этом были освоены 
(как правильно заметил тренер) 

все выделенные на строительство 
ФОКа деньги.

Однако не установленное пока 
следствием лицо из числа руково-
дителей строительной организа-
ции, пользуясь служебным поло-
жением, ввело в заблуждение за-
казчика, заверив, что сделан весь 
предусмотренный контрактом 
объем работ. Проверка показала: 
оплачены, но не выполнены рабо-
ты на общую сумму более 1,5 мил-
лиона рублей. 

А как красиво все начиналось! 
Новый ФОК в Советске был от-
крыт 29 декабря прошлого года. 
Большую часть денег на его строи-
тельство выделил федеральный 
бюджет — 56 миллионов рублей, 15 
миллионов — областной и осталь-
ное — районный.

Как рассказал на открытии и. о. 
министра спорта Кировской обла-
сти Георгий Барминов, объект с 

универсальным залом для игро-
вых видов площадью 820 квадрат-
ных метров, площадками для за-
нятий борьбой, медицинскими и 
тренерскими кабинетами, душе-
выми и раздевалками был постро-
ен в кратчайшие сроки — всего за 
четыре месяца. Причем, как было 
отмечено особо, этот ФОК — един-
ственный в регионе, который 
включает в себя еще баскетболь-
ную и хоккейную площадки. Здесь 
должны были заниматься учащие-
ся спортивной школы Советска 
(более 700 детей), а также все жи-
тели города и района.

ВЧ Е РА депутаты гордумы единогласно избрали Елизавету Солонченко главой Нижнего 
Новгорода. Кворум обеспечили 39 народных избранников. Альтернативой в порядке са-
мовыдвижения стала кандидатура депутата гордумы Евгения Лазарева, но за него никто 
не проголосовал. В адрес нового главы города прозвучали слова поддержки: мужчины де-
путатского корпуса пообещали Елизавете Солонченко содействие.

Избрали главу города
Депутаты думы Нижнего Новгорода 
отдали голоса за Солонченко

1,5
миллиона

рублей перечислено подрядчику за 
работы, которые он не выполнял.

Ц ИФРА

«Освоили деньги. Не построили ФОК,
а именно освоили средства»

А в закрытом ФОКе сейчас царит беспорядок.

Открывали ФОК празднично и помпезно.

КС ТАТИ

Наконец-то начались работы по ремонту четвертого подъезда 
дома № 19 на проспекте Ленина Нижнего Новгорода. «РГ-Неделя» 
рассказывала о мытарствах жителей этого дома в номере от 16 
февраля нынешнего года. Напомним, что по стенам подъезда пош-
ли трещины. Чиновники предлагали жителям переехать на время 
ремонта в маневренный фонд, но те отказались. Администрация 
Ленинского района выступила с иском к жильцам об их выселении 
на время ремонта — судебное заседание назначено на 18 июля. «В 
проекте по ремонту нашего дома сказано, что жильцы должны от-
сутствовать в квартирах во время ремонта, то есть в рабочее вре-
мя, а ночевать могут в своих жилищах, — говорит старший по дому 
Александр Кувшинов. — Но муниципалитет, подстраховываясь, хо-
чет выселить нас в маневренный фонд. Никто из жильцов туда не 
переехал по причине ужасных условий, царящих там».

P. S .

Когда верстался номер, поступил 
ответ от чиновников министерства 
спорта и молодежной политики Ки-
ровской области. «Контроль за ис-
полнением муниципального кон-
тракта осуществлялся администра-
цией Советского района и КОГКУ 
«Управление капитального строи-
тельства», — говорится в нем. — В 
рамках государственного контрак-
та установлен гарантийный срок 
5 лет, в течение которого подряд-
чик должен обеспечить исправле-
ние недостатков за свой счет. Он 
дал обязательство устранить все 
выявленные нарушения до 1 июля».

Следователи приехали в барак с проверкой спустя час-другой после 
выступления ижевчанки на «Прямой линии».
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